

Presse-Mitteilung

31. März 2015

Schweizer Electronic AG: Endgültige Geschäftszahlen bestätigen erfolgreichen Trend – Dividende auf 0,65 Euro je Aktie erhöht

Schramberg, 31.03.2015 – Die Schweizer Electronic AG hat heute ihre endgültigen Zahlen für das Geschäftsjahr 2014 veröffentlicht. Demzufolge hat das Unternehmen mit 110,2 Mio. EUR (2013: 101,2 Mio. EUR) im abgelaufenen Geschäftsjahr den bislang höchsten Umsatz seiner 165-jährigen Firmengeschichte erzielt und mit 10,0 Mio. EUR (2013: 9,8 Mio. EUR) das zweithöchste Ergebnis vor Zinsen und Steuern (EBIT) erwirtschaftet. Dies entspricht einer EBIT-Marge von 9,1 % (2013: 9,7 %). Durch zusätzliche Aufwendungen zum weiteren Ausbau der asiatischen Produktionskapazitäten mit Schwerpunkt Vietnam wurde das EBIT mit 1,1 Mio. EUR belastet.

Besonders hervorzuheben ist die Leistung am deutschen Technologiestandort Schramberg, die im Geschäftsjahr 2014 mit 100,3 Mio. EUR (Vorjahr 94,6 Mio. EUR) erstmalig die 100 Mio. Euro-Marke durchbrach. Innovative Technologieprodukte repräsentierten mit 50,5 Mio. EUR bereits einen Anteil von 46 % am Umsatz und werden auch in Zukunft insbesondere am Standort Schramberg weiter zu den Wachstumstreibern gehören. Mit einer Steigerung um 54 % auf 9,9 Mio. EUR (2013: 6,4 Mio. EUR) entwickelte sich der Umsatz, der über das asiatische Partnernetzwerk erzielt wurde, ebenfalls sehr erfreulich. Dank der anhaltend hohen Nachfrage sind SCHWEIZER's Auftragsbestände im Berichtsjahr erneut gestiegen und betragen 119,2 Mio. EUR (2013: EUR 114,2 Mio.). Das Eigenkapital erhöhte sich in 2014 auf 48,4 Mio. EUR (2013: 45,1 Mio. EUR), und die Eigenkapitalquote stieg von 58,8 % auf 59,6 %.

„Wir sind mit dem Abschluss des Geschäftsjahres sehr zufrieden und möchten – wie versprochen – auch unsere Aktionäre an unserem Erfolg teilhaben lassen. Daher werden wir auf der Hauptversammlung 2015 eine Dividendenerhöhung auf EUR 0,65 vorschlagen“, so Dr. Maren Schweizer, Vorstandsvorsitzende der Schweizer Electronic AG. „Unsere Kapazitäten sind gut ausgelastet, und sind wir mit unserer internationalen Produktionslandschaft für weiteres Wachstum bestens gerüstet. Somit halten wir an unserer Prognose fest, auch in 2015 schneller als die Referenzmärkte zu wachsen.“

Der vollständige Jahresfinanzbericht für das Geschäftsjahr 2014 steht unter <http://www.schweizer.ag/de/investorrelations/finanzberichte.html> zur Verfügung.

Presse-Mitteilung

31. März 2015

Über SCHWEIZER

Die Schweizer Electronic AG ist ein globales "best-in-class" Technologieunternehmen für die Herstellung von hochwertigen Leiterplatten und innovativen Lösungen und Dienstleistungen für Automobil-, Solar-, Industrie- und Luftfahrtelektronik. Basierend auf anerkannter Technologie- und Beratungskompetenz adressieren Produkte und Lösungen von SCHWEIZER zentrale Herausforderungen im Bereich Leistungselektronik, Einbett-Technologie und Kostenreduktion und zeichnen sich durch energie- und umweltschonende Eigenschaften aus. Das Unternehmen bietet in seinem Geschäftsfeld Electronic zusammen mit seinen Partnern Elekonta Marek GmbH & Co.KG, Meiko Electronics Co. Ltd. und WUS Printed Circuit Co., Ltd. kosten- und fertigungsoptimierte Lösungen für Klein-, Mittel- und Großserien an und beschäftigt in diesem Netzwerk insgesamt über 20.000 Mitarbeiter in Deutschland, Japan, China und Vietnam. In Zukunft soll mit dem Partner Infineon Technologies AG der Chip-Embedding-Markt erschlossen werden.

Mit rund 750 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern erzielte SCHWEIZER im Geschäftsjahr 2014 einen Umsatz von 110,2 Millionen Euro. Das im Jahr 1849 gegründete und von Familienmitgliedern geführte Unternehmen ist an den Börsen in Stuttgart und Frankfurt (Ticker Symbol „SCE“, „ISIN DE 000515623“) notiert.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Christina Blake
Media & Communications
Schweizer Electronic AG
Einsteinstraße 10
78713 Schramberg
Telefon: 07422 / 512-213
Telefax: 07422 / 512-777-213
E-mail: communications@schweizer.ag

Besuchen Sie uns im Internet: www.mehralLeiterplatten.de